

Barcelona, 4 de enero de 1958

Onorevole Giuseppe Brotzu
CAGLIARI

Excmo. Señor:

Al regresar a España después de las agradables jornadas transcurridas en esa isla con motivo del último Congreso de Historia de la Corona de Aragón, me complazco en manifestar en nombre propio y de mi esposa las más rendidas gracias por las atenciones que tuvieron con nosotros en aquellos gratos momentos. No cabe duda que la celebración de ese Congreso en Cerdeña habrá estrechado los vínculos que nos han unido en la Historia y que nos continúa relacionando en el presente.

Aprovecho la oportunidad para expresarle mis más fervientes augurios de un próspero año 1958.

Atentamente,